

Pressemitteilung

Wir stellen vor:

Franziska Klötzer, unsere neue Geschäftsstellenleiterin in Gräfrath

Solingen, am 11. Januar 2019

Viele Gräfratherinnen und Gräfrather kennen ihn: Uwe Hindrichs hat 13 Jahre lang die Sparkassen-Geschäftsstelle im beschaulichen Solinger Stadtteil geleitet. Nach so langer Zeit fällt ihm der Abschied von der Filiale an der Gerberstraße merklich schwer. Dennoch freut sich der langjährige Geschäftsstellenleiter, den Staffelstab nun an seine Kollegin Franziska Klötzer zu übergeben.

Die 37-jährige Sparkassen-Betriebswirtin hat 2001 ihre Ausbildung bei der Stadt-Sparkasse Solingen begonnen und seitdem umfangreiche Führungserfahrung gesammelt: Als Ausbildungsleiterin ebenso wie als Leiterin der ehemaligen Geschäftsstelle Merscheid und zuletzt der Filiale am Mühlenplatz.

Bis zu seinem offiziellen Eintritt in den Ruhestand am 01.04.2019 werden Herr Hindrichs und Frau Klötzer die Gräfrather Geschäftsstelle gemeinsam leiten. Regionaldirektor Markus Loerzer ist sich sicher: „Unsere mehr als 3.600 in Gräfrath betreuten Kundinnen und Kunden sind ebenso wie unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor Ort bei Frau Klötzer in guten Händen. Gräfrath ist für uns nach wie vor ein wichtiger Baustein im Geschäftsstellennetz, deshalb freut es mich, dass die Nachfolge frühzeitig eingeleitet ist. Zugleich danken wir Herrn Hindrichs für sein langjähriges Engagement und seinen Einsatz für die Geschäftsstelle Gräfrath.“

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger

Telefon: (0212) 286-3030

E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de